Liebe Mitglieder,

seit nunmehr 1 Jahr hat uns – was damals unvorstellbar war - die Pandemie immer noch voll im Griff und engt unseren Alltag in vielerlei Hinsicht enorm ein. Das gilt bis heute auch für unseren Sport. Gefühlsmäßig ist das ganze Jahr 2020 für den Tanzsport ausgefallen. Das ist jedoch nicht ganz richtig. Immerhin konnten wir den Übungsbetrieb zusammengerechnet über gut 6 Monate durchführen. Aber heute ist immer noch nicht sicher, wann wir wieder beginnen können. Ich rechne jedoch damit, dass das nach den Osterferien – sicher wieder mit gewissen Auflagen – möglich sein wird. Sobald das gesichert feststeht, melde ich mich bei Ihnen.

Schon heute möchte ich Sie alle informieren, das es für den Wiedereinstieg bei den bisherigen Trainingszeiten bleibt, wenngleich wir wegen der reduzierten Teilnehmerzahl in einigen Gruppen gewisse Veränderungen werden vornehmen müssen. Auch für die Neueinsteiger dienstags 19.30 Uhr und donnerstags 18.00 Uhr bleibt es bei diesen Zeiten. Ich hoffe, dass viele den 3. Wiedereinstieg in den wöchentlichen Übungsbetrieb mitmachen wollen. Allerdings können beide Gruppen noch einige Paare aufnehmen. Interessenten können sich unter 05161-5137 oder tanz@tvjahn-walsrode.de näher

informieren und anmelden. Natürlich stehe ich allen Mitgliedern für zusätzliche Fragen zur Verfügung. Ihnen allen wünsche ich ein schönes Osterfest, behalten Sie Ihren Optimismus und vor allem bleiben Sie gesund.

Viele Grüße Ihr Rudolf Kaufmann

